



Der balhaus e.V. lädt wieder zu einer besonderen Tanznacht im Kulturwerk ein:

Wir freuen uns, das Duo Anne Guinot und Amélie Denarié, besser bekannt als „Les Zéoles“, nach ihrem letzten Auftritt 2013, auch dieses Jahr in Stuttgart begrüßen zu dürfen.

„Melodies minutieuses et minuscules“ – so das Motto – kleine feine Melodien. Das trifft es gut! Die beiden verstehen es, mit diatonischem und chromatischem Akkordeon und wenigen, immer sparsam verwendeten Perkussionseffekten eine ganz intensive Stimmung zu erzeugen. Man kann dazu wunderbar tanzen, aber auch zuhören und diese bezaubernde Musik genießen.

Wer die Filmmusik von Yann Tiersen zu „Die fabelhafte Welt der Amelie“ mag, der wird auch die Musik der Zéoles lieben. Zweite Gruppe an diesem Abend ist das Duo Katrin Sabath-Härlein und Richard Buchner aus der Region. Mit Nyckelharpa und Gitarre komplettieren Sie den Deutsch-Französischen Tanzabend.

Freitag 21. 10.2016 20 Uhr

KULTURWERK Ostendstr. 106A · 70188 Stuttgart · www.kulturwerk.de

Eintritt: 14 € / 11€ ermäßigt